



Estadísticas

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander consolida su recuperación y cierra octubre con un 4,4% más de pasajeros que en el mismo mes de 2019

- Más de 106.000 pasajeros pasaron por el aeropuerto el mes pasado, un 4,4% más que durante el mismo mes de 2019
- En el mes de octubre, el aeropuerto registró más de 1.080 operaciones, superando en un 14,5% la cifra del mismo periodo de 2019
- Entre los meses de enero y octubre, el aeropuerto contabilizó más de 940.000 pasajeros y más de 10.600 operaciones

11 de noviembre de 2022

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander ha cerrado el mes de octubre de 2022 con un total de 106.809 pasajeros, una cifra que supera en un 4,4 % los datos del mismo mes de 2019 y que ha contribuido a consolidar la tendencia de recuperación del tráfico de los últimos meses, en los que la infraestructura cántabra ha superado por sexto mes consecutivo los registros del año 2019.

Esta progresiva recuperación obedece al dinamismo que muestra el tráfico internacional, que en el mes de octubre ha superado en un 19,5% los datos del mismo mes del año 2019. Del total de viajeros registrados en octubre, 106.688 correspondieron a pasajeros comerciales. De ellos, 48.724 viajaron en vuelos internacionales y 57.964 lo hicieron en vuelos nacionales.

Respecto a las operaciones, el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander atendió a lo largo del mes pasado 1.081 movimientos de aeronaves (852 de ellos comerciales), por lo que superó en un 14,5% la cifra de vuelos del mismo mes del año 2019.

Datos enero-octubre de 2022

En lo que a los diez primeros meses de 2022 se refiere, la cifra de pasajeros que transitaron por el aeropuerto ascendió a 946.310, mientras que la de operaciones sumó 10.658. De los 943.927 usuarios que se desplazaron en vuelos comerciales, 509.084 tenían origen o destino en territorio nacional y 434.843, en el extranjero.